

Melalui PadiMas Polres Trenggalek Tampung Aspirasi Petani

Achmad Sarjono - TRENGGALEK.INDONESIASATU.ID

Jan 26, 2023 - 04:52



TRENGGALEK - Sejumlah petugas kepolisian nampak menyambangi para petani yang sedang menggarap sawah tepatnya di area persawahan desa banaran Kecamatan Tugu, Kabupaten Trenggalek.

Petugas Kepolisian yang merupakan anggota Polsek Tugu Polres Trenggalek jajaran Polda Jatim ini terlihat asyik berbincang di sebuah gubuk tempat istirahat para petani, Selasa, (24/1).

Usut punya usut, kehadiran personel Polsek Tugu ini adalah dalam rangka menggelar PadiMas atau Patroli Dialogis Bersama Masyarakat.

Kapolres Trenggalek AKBP Alith Alarino, S.I.K. melalui Kapolsek Tugu AKP Anwar, S.H. mengatakan, dalam menjaga Kamtibmas yang kondusif, Polisi tidak bisa bekerja sendiri. Dibutuhkan dukungan dan kerjasama dari semua lapisan masyarakat.

Untuk mendorong hal tersebut, Polsek Tugu kerap menggelar patroli hingga ke pelosok desa.

Sesuai namanya, PadiMas menggunakan pendekatan berbasis preemtif dan preventif, dimana petugas tidak hanya melaksanakan patroli seperti biasa tetapi diwajibkan melakukan dialog, berbincang dengan masyarakat.

“Tujuannya sederhana, selain lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, petugas bisa mengetahui dan memahami secara lebih detail tentang kondisi keamanan wilayah sekaligus menyerap harapan dan keinginan masyarakat khususnya terkait dengan pengelolaan Kamtibmas.” Ujar AKP Anwar.

Dari perbincangan tersebut lanjut AKP Anwar, para petani menyampaikan berbagai hal terkait dengan pertanian seperti masalah pupuk, pengairan, pengendalian hama, hingga isu impor beras oleh pemerintah.

“Semuanya kita tampung dan yang bisa kita bantu y akita bantu, sedangkan yang lain kita koordinasikan dengan stakeholder terkait.” Ujar AKP Anwar.

Dalam kesempatan tersebut, pihaknya juga berpesan agar masyarakat khususnya para petani turut membantu dan mendukung kepolisian untuk bersama-sama menciptakan Kamtibmas yang kondusif. jika ada suatu masalah, pihaknya meminta agar diselesaikan dengan baik atau bisa menghubungi Bhabinkamtibmas setempat.